

## ASSOCIATION OF FELINE CLUBS

AFC

WWW.AFCLUBS.RU

WWW.AFCLUBS.RU

## АМЕРИКАНСКИЙ КЁРЛ - СТАНДАРТ ПОРОДЫ

## Общее впечатление/ General impression

	<p>Эта спонтанная мутация уха в популяции домашних кошек в США была впервые выявлена у миниатюрной полудлинношерстной кошки по имени Шуламит, расположенной в Южной Калифорнии, в 1981 году. Американские керлы (ACL/ACS) - хорошо сбалансированные кошки с мускулистым телом и сильными конечностями. Кошки весят около 2,0-3,5 килограмма, коты - 3,0-4,5 килограмма. Они умны, бдительны и активны, с мягким, ровным характером, с отличным взаимоотношением к своим хозяевам. Голова имеет форму модифицированного клина. Но отличительной особенностью американского керла являются их привлекательные, большие, уникально загнутые назад уши.</p>	<p>This spontaneous ear mutation in the domestic cat population in the USA, was first identified on a petite, semi longhaired female named Shulamith, located in Southern California, in 1981. American Curls (ACL/ACS) are well balanced cats with good muscled body, strong legs. Females are about 2.0-3.5 kilo; males are 3.0-4.5 kilo. They are intelligent, alert and active with gentle, even dispositions, developing strong bonds with their humans. The head is in a shape of modified wedge. The distinctive feature of the American Curl is their attractive, large, uniquely curled-back ears.</p>		
<b>Голова/ Head</b>				<b>55 баллов/ points</b>
<b>Форма/Shape Профиль/Profile</b>	<p>Голова в средней пропорции по отношению к телу. Представляет собой модифицированный клин без плоских линий, несколько длиннее, чем шире. Имеет плавные контуры. Нос прямой, средней длины. Мордочка наполнена. Подбородок крепкий. Профиль изогнутый. Легкий изгиб от бровей до макушки головы, плавно переходящий в шею.</p>	<p>The head is modified wedge without flat planes, moderately longer than wide, smooth transitions. Medium in proportion to body. Nose is straight, medium in length. Muzzle is full. The chin is firm. The profile is curved. Slight curve from brow to top of head, flowing into neck without a break.</p>	<b>15+5</b>	
<b>Глаза/Eyes</b>	<p>Умеренно крупные, орехового окраса, верхняя линия овальная, нижняя линия круглая. Расположены под небольшим углом между основанием уха и кончиком носа. Расстояние между глазами не более ширины одного глаза. Чистый, блестящий окрас, не имеющий отношения к окрасу шерсти, за исключением поинтового окраса только с голубыми глазами.</p>	<p>Moderately large, walnut, upper line oval and lower line round, set on a slight angle between the base of the ear and the tip of the nose one eye-width apart Clear, brilliant color, no relation to the coat color except in Siamese pointed color varieties, where blue eyes are required.</p>	<b>5</b>	<b>55</b>

<b>Уши/ Ears</b>	Уши умеренно большие, широкие у основания и открытые, высокого и прямого постава. Они мягко изогнуты назад к центру головы и заканчиваются гибкими закругленными кончиками. В этом случае кончик уха не должен касаться ни задней поверхности ушной раковины, ни головы кошки. Изгиб уха может быть трех уровней: слегка изогнутые уши, немного больше, и самый престижный и высоко ценимый вариант - уши, изогнутые полумесяцем. Минимальная дуга изгиба 90 градусов, не должна превышать 180 градусов. Твердый хрящ у основания уха может составлять около 1/3 высоты и должен быть гладким на ощупь, чуть толще, чем обычное не скрученное ухо. Опушение уха желательно.	Ears are moderately large, wide at the base and open, high and straight set. They are gently curved backwards to the center of the head, ended in a flexible rounded tip. In this case, the tip of the ear should not touch either the back surface of the auricle or the head of the cat. The bending of the ear can be of three levels: slightly curved ears, a little more, and the most prestigious and highly valued option is the ears bent with a crescent. Minimum 90degree arc of curl, not to exceed 180 degrees. Firm cartilage from the base of the ear may be about 1/3 of height and should be smooth to the touch, hardly thicker than a normal non-curved ear. Furnishings are desirable.	<b>30</b>	
<b>Тело/ Body</b>			<b>25 баллов/ points</b>	
<b>Телосложение/Torso</b>	Кошка среднего размера, среднего костяка с умеренно развитой мускулатурой. Тело удлиненной формы, стройное. Шея изящная.	The medium sized cat has a medium heavy bone structure with moderately developed musculature. The body is elongated and slender. Neck is graceful.	<b>15</b>	<b>25</b>
<b>Конечности/ Legs</b>	Конечности средней длины, мускулистые, в хорошей пропорции к телу. Лапы округлые.	The legs are of medium length and muscular, in proportion to the body. The paws are rounded.	<b>5</b>	
<b>Хвост/Tail</b>	Хвост длинный, широкий у основания и сужающийся к слегка закругленному кончику, гибкий. В длинношерстной вариации хвост отлично опушен («на перо»).	The tail is long, wide at the base and tapers to a slightly rounded tip, flexible. In ACL coat on the tail full and plumed.	<b>5</b>	
<b>Шерсть/ Coat</b>			<b>15 баллов/ points</b>	
<b>Текстура / Texture</b> <b>Длина / Length</b>	<b>ACS</b> - мягкая, шелковистая на ощупь, ровно прилегающая, упругая, без ощущения плюшевости. <b>ACL</b> - тонкая, шелковистая, ровно лежащая, с минимальным подшерстком.	<b>ACS</b> - soft, silky, laying flat, resilient without a plush dense feel. <b>ACL</b> - fine, silky, laying flat. Minimal undercoat.	<b>5+5</b>	<b>15</b>
<b>Окрас/Color</b>	Признаны все окрасы	All color varieties and patterns are permitted.	<b>5</b>	

Кондиция/ Condition		5 баллов/ points
<b>Недостатки/ Faults</b>	<u>Голова:</u> - Голова сиамского типа - Округлый лоб - «Римский» нос - Глубокая линия перехода – «брейк» - Слабый подбородок и зауженная нижняя челюсть - Маленькие или глубоко посаженные глаза <u>Уши:</u> - Уши низкого постава - Резкое изменение направления изгиба без плавной кривой - Горизонтальное или вертикальное гофрирование <u>Тело:</u> - Коренастое тело - Чрезмерный размер - Ориентальный тип <u>Шерсть:</u> - Густая или плюшевая шерсть - Слишком густой подшерсток	<u>Head:</u> - Siamese type in <u>head</u> - Rounded forehead - Roman nose - Deep nose break - Weak chin and narrowed lower jaw - Small or deep-set eyes <u>Ears:</u> - Ears low set - Abrupt change of direction without a smooth curve - Horizontal or vertical crimp <u>Body:</u> - Stocky body - Excessive size - Oriental type <u>Coat:</u> - Dense or plush coat - Too dense undercoat
<b>Дисквалификация/ Disqualification</b>	- Чрезвычайно изогнутые уши у взрослых, в результате чего кончики ушей касаются задней части ушей или головы - Утолщённые или кальцинированные уши - Отсутствие твердого хряща у основания ушей - Из основного списка пороков и недостатков	- Extremely curled ears in adults, causing the ear tips to touch the back of the ears or the skull - Thick or calcified ears - Lack of the firm cartilage at the base of the ears - From the main list of defects

## ТАБЛИЦА БАЛЛОВ

<b>ГОЛОВА/ HEAD</b>		<b>55 БАЛЛОВ /POINTS</b>
	ФОРМА/ SHAPE	10
	ПРОФИЛЬ/ PROFILE	5
	МОРДОЧКА и ПОДБОРОДОК/ MUZZLE and CHIN	5
	УШИ/ EARS	30
	ГЛАЗА/ EYES	5
<b>ТЕЛО/ BODY</b>		<b>25 БАЛЛОВ /POINTS</b>
	ТЕЛОСЛОЖЕНИЕ/ TORSO	10
	МУСКУЛАТУРА/MUS	5
	КОНЕЧНОСТИ/ LEGS	5
	ХВОСТ/ TAIL	5
<b>ШЕРСТЬ /COAT</b>		<b>15 БАЛЛОВ /POINTS</b>
	ТЕКСТУРА, ДЛИНА/ TEXTURE, LENGTH	10
	ОКРАС/ COLOR	5
<b>КОНДИЦИЯ /CONDITION</b>		<b>5 БАЛЛОВ /POINTS</b>
<b>ИТОГО / TOTAL</b>		<b>100 БАЛЛОВ /POINTS</b>

